



CINÉMA, POITIERS SE MOBILISE !

## Ciné-débat Quand les femmes ont pris la colère

📍 POITIERS - Cinéma Le Dietrich

⌚ 18h30

**En savoir plus :**

<https://le-dietrich.fr/film/quand-les-femmes-ont-pris-la-colere-0>

**Tarifs :** Tarif : de 3.50€ à 6€



[AJOUTER À MON CALENDRIER](https://sortir.grandpoitiers.fr/agenda/cine-debat-quand-les-femmes-ont-pris-la-colere-57893/CALENDAR.ICS)

Documentaire de Soizig Chappedelaine et René Vautier, datant de 1977, durée : 1h17.

En 1975 à Couëron en Loire-Atlantique, une nouvelle grève éclate au sein de l'usine Tréfimétaux. Narrant la courageuse action de solidarité des femmes avec les grévistes de l'usine et l'émergence d'une prise de conscience collective, à la fois féministe et ouvrière, le film se fait aussi une chambre d'écho sensible aux aspirations des douze femmes inculpées. Présenté et suivi d'un échange avec Federico Rossin, historien du cinéma. En présence de Fanny Gallot, historienne, spécialiste des mouvements sociaux, du syndicalisme et des féminismes.

Dans le cadre du festival Filmer le travail.

© les contributeurs d'OpenStreetMap (<https://www.openstreetmap.org/copyright>)



<https://www.grandpoitiers.fr/>